

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



**LUISA MARÍA ALCALDE: “NO HAY ATAQUES” A SCJN, DEFIENDE ESTRATEGIA DE SEGURIDAD;
“¿POR QUÉ CAMBIAR, SI HAY RESULTADOS?”, SE AFERRA**

Cual defendió y justificó políticas públicas del régimen al que sirve, en la Cámara de Diputados, ayer, la titular en la dependencia encargada de la política interior, refrendó ante senadores, su credo político, laboral y profesional, en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Lejos está Luisa María Alcalde Luján, cual aquella joven legisladora que subía a tribuna para cuestionar al gobierno de Enrique Peña Nieto, por la barbarie en Ayotzinapa, u otros asuntos; o cuando marchaba junto a familiares de los 43 que nos faltan, para exigir justicia a ese flagelo que no resuelven desde entonces, y cual diría don Teofilito...

Es verdad, cuando un actor político milita en el partido que tiene el poder o en la oposición, hablan como los hombres buenos del sistema o los critican por yerros en el ejercicio del quehacer público.

Así actuaron como adversarios del régimen, decenas de los que hoy tienen encargos públicos, “del Presidente para abajo”, los obnubilan y ¡jamás!, entenderán con razones, sus fallidas estrategias que emplean, para ejercer el mando en la Presidencia, gubernatura, alcaldía...

Pareciera que de esa manera, joven secretaria de Gobernación, ex diputada federal, LXII Legislatura, entiende el ejercicio de gobierno en este país y, en su óptica, todo lo que hace el Presidente, es lo mejor que le puede pasar a este país, plagado de feminicidios, violencia delincuencia, extorsiones,



abuso de poder, polarización, venganza contra el Poder Judicial, brutal criminal inflación, inseguridad, crisis económica, desempleo...

Fue el senador del PRD, Antonio García Conejo, quien recordó a la funcionaria, su época en la curul de San Lázaro, primer trienio de Enrique Peña Nieto, “demostraste mucha tenacidad, demostraste en ese entonces, luchar con todas las fuerzas para defender a un país, para defender el respeto absoluto a la división de Poderes”.

¡Harto! de repuestas alegres que dio titular en Segob, a senadores de oposición, en primera ronda de preguntas, el perredista de Michoacán, espetó a Luisa María:

-“Yo solamente te voy a pedir que no te hipnotices y no te olvides del pasado. Hoy, escuché la respuesta de la primera ronda quiero expresarte que estoy decepcionado, estoy decepcionado de la postura que asumes aquí en el Parlamento, aquí enfrente de las y los senadores, una postura donde parece que tú, vives en un mundo, en otro mundo, en otro México...”.

El senador perredista, evocó trayectoria del Presidente, como opositor:

-“Hoy, desconozco a un López Obrador que luchaba con todo y criticaba cuando se hacían uso de recursos públicos para campañas políticas, Luisa María. Ese López Obrador que criticaba durísimo a los programas sociales, que los utilizaban”.

Puyante, invitó a la funcionaria, visite la tierra del general Lázaro Cárdenas:

-“Te invito a Michoacán, te invito a que recorras Aguililla y Apatzingán y les preguntes a los limoneros qué tuvieron que hacer para poder sacar sus limones, pactar, pagar al otro gobierno que se llama crimen organizado. Esa es la verdad, Luisa María, cobran por las tortillas, por el pollo, por la carne, tienen controlado la mayor parte del territorio, estimada secretaria”.

Antonio García Conejo, recordó a la encargada en política interior del país, tragedia en una estación para migrantes del gobierno mexicano, en ciudad Juárez, Chihuahua.



-“Ahí, no fue un acontecimiento o un accidente. ¡No! ¡No!, ahí fue un crimen, secretaria, le cerraron los candados a los migrantes, los quemó el Estado Mexicano y hay un titular del Instituto Nacional de Migración. No es posible que a estas alturas siga ahí, por los pantalones del titular del Poder Ejecutivo Federal, siga al frente, el titular del Instituto Nacional de Migración”.

Es verdad, cual acusa senador del PRD, “por los pantalones” del Presidente, se mantiene Francisco Garduño Yáñez, cual comisionado en el INM.

-“¡Es una vergüenza! ¡Una vergüenza ante la comunidad internacional!”.

Y cómo no van a reaccionar así los senadores del PAN-PRI-PRD-MC-Grupo Plural, luego de escuchar el mensaje inicial que expuso la encargada en política interior del gobierno federal.

Así defendió estilo de gobierno que preside Andrés Manuel López Obrador:

-“Además tenemos finanzas sanas, la inflación, sigue a la baja; el peso es la moneda que más se ha fortalecido frente al dólar y tenemos una inversión nacional y extranjera sin precedentes”.

-“Estamos también atendiendo el problema de la inseguridad con una estrategia radicalmente distinta a la del pasado, basada, fundamentalmente en tres ejes”, que no son más que “atender y garantizar”, oportunidades de empleo y estudio a jóvenes; indelegable, la materia de seguridad, y por ello el Presidente, encabeza todos los días 6 a 7 am, reunión del gabinete de seguridad

Y creación de la Guardia Nacional. De la deuda que deben al país, Ayotzinapa, dijo que fortalecen líneas de investigación, “para encontrar a los estudiantes que siguen desaparecidos, para castigar a los responsables y brindar justicia...”.

-“Hoy, sabemos que los estudiantes no formaban parte del crimen organizado y que agentes estatales y autoridades del más alto nivel, participaron en la fabricación de la verdad histórica”.

Con dedicatoria para el Poder Judicial de la Federación y Legislativo, Luis María Alcalde, ponderó:



-“El Ejecutivo Federal, promueve el diálogo y la coordinación con los Poderes de la Unión, bajo el principio republicano de división de Poderes, convencidos de que debe haber respeto, debe haber equilibrio, debe haber independencia y que ninguno puede colocarse por encima de otro”.

Hay que decirlo, cuando el respeto al Poder Legislativo, a la Corte, actores políticos de oposición, empresarios clase media, se violenta desde Palacio Nacional, donde se escucha retórica que divide a los sectores del país.

En alusión al proceso electoral, titular en Segob, minimizó gastos que hicieron Claudia Sheinbaum Pardo y Adán Augusto López Hernández, antes y durante el proceso interno de Morena, o la violencia que asoma en las cabeceras estatales, municipales, distritos electorales federales y locales.

-“En este sentido y de cara al proceso electoral del 2024, mantendremos la coordinación con las autoridades electorales y los gobiernos estatales para garantizar que se desarrollo de forma libre de forma pacífica, de forma ordenada”.

Más puyó a la oposición la titular de Gobernación, cuando terminó su mensaje, el cual, hay que decirlo, fue el de una nación que no tiene virtuales guerrillas, conflictos armados en su país; donde no se enfrenta el Presidente a un Poder Judicial, porque no se deja someter; donde oferta y demanda en el mercado económico de productos básicos, lo imponen violencia y delincuencia, donde no hay feminicidios, donde la población, tiene un nivel de vida decoroso, no con dádivas...

-“Y concluyo, tenemos la enorme responsabilidad histórica de demostrar que hemos desterrado para siempre el autoritarismo, la corrupción, el fraude electoral y las prácticas antidemocráticas del pasado y que, con independencia de nuestros proyectos políticos, de nuestras preferencias e intereses personales, tenemos un compromiso superior y ese compromiso, es con el pueblo de México”.

Zalamería y lambisconería, presente durante sesión de preguntas y respuestas, como en su intervención, expresó el senador Eruviel Ávila Villegas, quien no sabemos si es priista, morenista,



claudista o marcelista. Poco faltó para que el mexiquense, espetara a Luisa María Alcalde, que ella debió ser candidata de su virtual nuevo partido, Morena, y no “Es Claudia”.

Otros que preguntaron, Gustavo Enrique Madero Muñoz:

-“¿Cómo se justifica la intromisión de su gobierno en el proceso electoral, alterando la equidad de la contienda de manera ilegal y antidemocrática?

-“¿Cómo justifica usted ataques a titular de la Suprema Corte de Justicia?”.

También preguntaron en la primera ronda, Miguel Ángel Mancera, con matiz zalamero, Dante Delgado Rannauro y Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz.

Para responder al ex gobernador mexiquense, el tema de desaparecidos, Luisa María Alcalde aseguró: “no hay ningún tipo de limitante presupuestal, lo que se necesita; se ha venido fortaleciendo al personal, se ha venido fortaleciendo la infraestructura, la capacidad tecnológica, todo lo necesario para avanzar en materia de búsqueda”.

En respuesta al senador Gustavo Madero, la funcionaria dijo: “en esta administración, el presidente Andrés Manuel López Obrador, ha venido impulsando una estrategia de seguridad, que ha venido dando resultados”.

Como también, revivió lo que bien saca raja mediática el régimen, aludir a Genaro García Luna:

-“...pensemos qué nos pasaba cuando existía la Policía Federal, qué crisis teníamos cuando había un secretario de Seguridad, encargado de la seguridad, que al mismo tiempo era cómplice del crimen organizado y formaba parte del crimen organizado; no existía una línea divisoria entre los encargados de la procuración de justicia y el crimen organizado”.

Hoy, afirmó, es distinto, a través de coordinación integral, “nos dedicamos a garantizar la paz”.

De la relación Presidente-SCJN, definió tajante:



-“¿Qué se discute respecto al Poder Judicial? Respetando su autonomía respetándonos como la división de Poderes que debe haber; que hay críticas desde el Ejecutivo, que se le hacen directamente en varios sentidos, por ejemplo, se han venido criticando decisiones que toma la Suprema Corte, como también jueces y magistrados que, consideramos, están totalmente alejados de una consideración jurídica y se han apegado a consideraciones ideológicas y políticas. Y cuando así lo hemos considerado se denuncia”.

De la tragedia en una estación del INM, dijo lo mismo que en el asunto Ayotzinapa, que hay investigación en curso, a cargo de Fiscalía General de la República, “le estamos dando seguimiento al caso” y que revisan de manera “exhaustiva” medidas de seguridad en esos albergues.

-“¿Por qué habríamos de cambiar la estrategia de seguridad, si hoy nos está dando resultados?, justificó la titular de Gobernación, a preguntas que le hicieron en ese sentido, adversarios del gobierno del que forma parte. Y cual en Palacio Nacional, sustentó esa “verdad histórica”: con datos del Inegi, en el sentido de que, “a la baja,” los homicidios en 17%.

-“Entonces, cómo cambiar la estrategia de seguridad, cuando hoy estamos teniendo estos resultados”. Sólo faltó que Luis María Alcalde, espetara al pleno del senado, el clásico: ¿eh?, previo manotazo en el atril.

De la extinción de Fideicomisos en la Corte, cual cuestiono Xóchitl Gálvez, esto dijo la funcionaria:

-“Nosotros, ya presentamos el paquete económico, ustedes saben que el Ejecutivo, incluso, no tiene facultades de hacer modificaciones respecto a la propuesta que hacen otros Poderes, como es el caso del Poder Judicial, así es que hoy se encuentra con los diputados, las diputadas, quienes habrán de discutir, analizar y, en su caso, definir cuál será el presupuesto que debe tener el Poder Judicial y, ¡por supuesto!, garantizando que ello no vaya a limitar ni trasgredir sus funciones, pero estamos convencidos de que los diputados, actuarán con absoluta responsabilidad”.

Es decir, bancada del grupo mayor en San Lázaro, conoce su “responsabilidad” en el asunto.



Claudia Ruiz Massieu Salinas, Emilio Álvarez Icaza Longoria, Kenia López Rabadán, por el bloque opositor, preguntaron en la segunda ronda. De Asuntos que la cuestionaron, Luis María Alcalde Luján, respondió que el gobierno federal, con el Instituto Nacional Electoral, gobiernos de los estados y presencia de la Guardia Nacional, alistan mesa de coordinación, en la cual, consideran acciones “que nos van a ayudar a garantizar este proceso (electoral) pacífico”.

Incomoda retórica de la secretaria de Gobernación, cuando a menos de un año de terminar el sexenio, justifiquen expansión de violencia y delincuencia, porque “el titular encargado de la seguridad era y formaba parte del crimen organizado. ¡Claro! que existía esa intervención. ¡Claro!, que la presencia del crimen organizado se extendió en todo el territorio nacional, ¡imagínense!, ¡cómo no!, si el propio titular de la secretaría de Seguridad, era del crimen organizado”.

En esta parte de su mensaje, a la funcionaria, sólo faltó perfilar “y así seguirá por muchos años”, con añadir el clásico: ¡eh!

¿De cuál país hizo Glosa del V Informe de Gobierno, Luisa María Alcalde?

¡Ni Obama!, haría recuento así, en su último año de gobierno en los EU.

EN EL CHACALEO

Agravio para Luisa María Alcalde Luján, quórum con el que, ayer, inició sesión ordinaria en el Senado, en la cual, compareció ante el pleno por motivo de Glosa del V Informe de Gobierno: 68 legisladores, ¡4 más, del quórum Reglamentario!... En funciones de presidente en mesa directiva, el senador de Morena, Sergio Pérez Flores. Hay que decirlo, el morelense, tuvo paciencia y sapiencia, para conducir la sesión... Prolongada sesión, en la que se escuchó la misma retórica del Presidente plagada de estribillos, en voz de la ex diputada federal, Luisa María Alcalde Luján... Acompañaron a la secretaria de Gobernación, el Subsecretario en Derechos Humanos Población y Migración, Alejandro Encinas Rodríguez, y el Subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos, “muy fifí”, el otrora vocero en el PRD y luego Morena, controversial, César Yáñez



Centeno, a quien recordamos con su voz pausada, lento caminar y delgada imagen, cuando trataba con representantes de los medios en la sede perredista de Monterrey, 50, colonia Roma... Suponemos que se recuperó de enfermedad que, entonces, se comentaba en pasillos del partido, padecía... ¡Ah!, la política, donde los tiempos, ¡cambian!, ¿verdad?... ¿Quién iba decir?, en el inicio del sexenio, que en el final, el presidente Andrés Manuel López Obrador, entregaría preseas a los secretarios de la Defensa, en el gobierno de Ernesto Zedillo -del Fobaproa y rescate carretero-, general Enrique Cervantes Aguirre; y al general Salvador Cienfuegos, que ocupó ese mismo encargo en el régimen del saqueo, pillaje y corrupción, cual calificaba el político de Tabasco, administración que le antecedió y que encabezó Enrique Peña Nieto... Reiteramos a nuestra clase política, “del Presidente para abajo”, ¡nunca!, digan de esa agua no he de beber, porque luego ahí... ¡se ahogan!... En funciones de presidenta en la mesa directiva -que preside Marcela Guerra Castillo-, la diputada Karla Yuritz Almazán Burgos, vicepresidenta de ese órgano de gobierno en San Lázaro, ofreció discurso ante el pleno, en sesión solmene, con motivo del 55 aniversario de los Juegos Olímpicos de México 68... “Fueron expresión de la diversidad cultural, compromiso social y anhelo de paz”, resaltó... Ana Lilia Rivera Rivera, presidenta del Senado, acude a la Novena Cumbre de los Presidentes de Parlamentos del G-20, que se realizará en Nueva Delhi, India, mañana y sábado siguiente... Otra representante del Congreso mexicano, en esa Cumbre de Parlamentarios, seguramente, la diputada Marcela Guerra Castillo... El pleno de la representación popular en San Lázaro, conoció para trámite de publicidad, dictamen de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el cual, extingue 14 Fideicomisos... El promovente de la iniciativa, Moisés Ignacio Mier Velasco, coordinador del grupo mayor en San Lázaro... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjua3poderes)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...